

Academia de la Lengua Vasca

Certamen organizado por la Academia de la Lengua Vasca
sobre nombres de las formas de parentesco

La Academia de la Lengua Vasca anuncia en sus notas oficiales, que abre un Certamen para conceder el Premio Schuchardt, de 500 pesetas, correspondiente al año que viene.

El tema al que se han de sujetar los trabajos que se envíen para el concurso, es: *Nombres vascos de todas las formas de parentesco.*

Los escritos deberán estar redactados en euskera, castellano, francés, alemán, italiano, portugués o inglés. Podrán acudir al certamen cuantos lo deseen a excepción de los doce Académicos de número, que constituirán el jurado. Los trabajos: han de ser enviados al domicilio de la Academia (Ribera, 5, Bilbao), en la forma que es usual en casos semejantes, para el 1.º de Abril de 1930.